

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

## Música de la Tierra Conmemora su 14° Aniversario en el Emblemático Teatro Solís

Cultura



Publicada el: 25/09/24	Visitas: 104
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 89	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/musica-de-la-tierra-conmemora-su-14°-aniversario-en-el-emblematico-teatro-solis\_3441.php



## Cultura

Música de la Tierra Conmemora su 14° Aniversario en el Emblemático Teatro Solís

Celebrando 14 Años de Música de la Tierra en el Icónico Teatro Solís

# Música de la Tierra Celebra su 14° Aniversario en el Teatro Solís

El aclamado festival Música de la Tierra, que promueve la

sostenibilidad a través de la música y el arte, celebrará su 14° edición el 30 de noviembre y el 1 de diciembre de 2024 en el emblemático Teatro Solís de Montevideo.

Este año, el evento se vestirá de naturaleza, ofreciendo un formato íntimo e irrepetible que reunirá a más de 30 artistas de lberoamérica, incluyendo representantes de Argentina, España, Brasil y Uruguay.

### Una Experiencia Única

Durante ese fin de semana, el festival brindará una experiencia singular, combinando espectáculos en vivo y actividades interactivas diseñadas para fomentar el diálogo sobre la cultura sostenible.

La programación incluirá tanto shows gratuitos en la explanada del teatro como conciertos en las distintas salas, como la Sala Principal, la Sala Zavala Muniz y la Sala Delmira Agustini.

Además de disfrutar de la música, los asistentes podrán participar en talleres sobre sustentabilidad, promoviendo un enfoque integral hacia el arte y el medio ambiente.

#### **Escenarios y Actividades**

Música de la Tierra se desarrollará en cuatro escenarios diferentes, ofreciendo una variedad de actividades que buscan acercar al público al arte y la naturaleza.

Los asistentes podrán armar su propio menú musical eligiendo entre múltiples conciertos, además de contar con la opción de adquirir abonos que brindan descuentos: un 10% para tres conciertos, un 15% para cuatro, y un 20% para cinco.

Esta flexibilidad permitirá personalizar la experiencia según las preferencias de cada participante.

#### Compromiso con la Sostenibilidad

El festival no solo se enfoca en el entretenimiento; también tiene un firme compromiso con la sostenibilidad.

Implementará un plan que busca gestionar los impactos ambientales generados por el evento.

Se ofrecerán diversas actividades gratuitas, talleres, fogones y conferencias, orientadas tanto a niños como adultos, con inscripción previa.

Este año, Música de la Tierra se adhiere a los 17 objetivos y 169 metas de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas, contribuyendo directamente a los ODS relacionados con la igualdad de género, el consumo responsable, la acción por el clima, la vida terrestre y las alianzas para lograr los objetivos.

#### Historia y Trayectoria

Desde su creación en 2011, Música de la Tierra ha buscado sensibilizar y educar al público sobre temas como el desarrollo sostenible, el cuidado del agua, la preservación de la biodiversidad y el patrimonio cultural de Uruguay en un contexto regional.

A lo largo de los años, el festival ha tenido lugar en cuatro locaciones diferentes de Uruguay y en dos de Buenos Aires, convocando a más de 400,000

espectadores de todas las edades.

En sus 14 años de trayectoria, más de 200 empresas, colectivos y organizaciones han colaborado con el festival, y más de 1,600 artistas, talleristas y expositores han aportado su creatividad y talento. Actualmente, Música de la Tierra cuenta con una comunidad de 60,000 suscriptores en plataformas digitales, reafirmando su impacto en la cultura y la sostenibilidad en la región.

#### Compra de Entradas y Abonos

La venta de entradas para el festival comenzará en agosto y septiembre de 2024, con opciones para acceder a espectáculos individuales o mediante abonos con descuentos.

La disponibilidad será limitada, por lo que se recomienda a los interesados adquirir sus entradas lo antes posible.

La entrada será gratuita para niños de hasta 3 años, asegurando que el festival sea accesible para toda la familia. Esta celebración de música y naturaleza promete ser una experiencia

Esta celebración de música y naturaleza promete ser una experiencia enriquecedora y única en la agenda cultural de Montevideo.

Fuente: Grupo R Multimedio

## **Imágenes**



## **Tags**

naturaleza, sostenible, conciertos, uruguay, sostenibilidad, experiencia, festival, actividades, entradas, montevideo, artistas, cultura

#### Noticias relacionadas

Actriz colombiana deslumbra en Paysandú mientras grupos locales brillan en el festival Farsa de Salto Julio Bocca y el destacado uruguayo Gerardo Grieco asumirán la dirección del emblemático Teatro Colón de Buenos Aires Septiembre se llena de arte: conciertos, un festival de letras y celebraciones vibrantes Ley del artista y sus actividades conexas: "Es fundamental generar conciencia sobre la valiosa contribución de estos profesionales Setiembre cultural: Un festival imperdible de letras y melodías en vivo Un asteroide del tamaño de un camión se acercó a la Tierra a una distancia sorprendentemente corta de apenas 3.600 kilómetros Asesinato a cuchillazos en un festival alemán provoca tragedia con varios muertos y heridos El Taller de Teatro de Raúl Rodríguez se prepara para deslumbrar con su Muestra Final, que se llevará a cabo mañana Detienen al presunto autor del trágico ataque con cuchillo que causó varias muertes en un festival alemán Las 50.000 entradas para el emotivo adiós de Luis Suárez en el Estadio Centenario se vendieron en tiempo récord

## Categorías

Interior	
aldea	
Breves	
Clima	

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024